

Un été très Palestinien:tentative de bilan (22.8.11)

La période des vacances d'été aura été, comme rarement, imprégnée par l'actualité de la lutte du peuple palestinien et de ceux qui lui apportent leur soutien actif, dans le monde entier. Il ne s'agit pas, évidemment, que des manœuvres diplomatiques visant à amener l'ONU à reconnaître un Etat palestinien "dans les frontières de 1967, avec Jérusalem-est pour capitale" ("solution" préconisée par le Président Obama à laquelle les Etats-Unis opposeront vraisemblablement un véto...), mais aussi des tribulations des participants à la "Flottille pour Gaza II - Rester humains", puis du blocage dans les aéroports européens de nombreux participants à "Bienvenue en Palestine" et de l'arrestation en masse à l'aéroport de Tel Aviv de 130 autres participants, et enfin du regain de tension et de violence dans le Sinaï, des bombardements sur Gaza, du net changement de ton dans les relations israélo-égyptiennes... La Plateforme Charleroi – Palestine nous invite à faire le bilan de ces actions sur base de témoignages lors d'une rencontre le vendredi 2 septembre.

C'est donc le moment où jamais de faire le bilan, et d'écouter les témoignages de quelques uns des acteurs de ces événements, et plus particulièrement d'une part des "prisonniers du Tahrir", séquestrés dans un port grec par l'action combinée d'un diktat israélien et de la lâcheté du gouvernement grec, et d'autre part des "prisonniers de Ben Gurion", victimes de l'hystérie du gouvernement Netanyahu, pour qui des civils qui veulent rendre visite à des amis Palestiniens sans avoir à s'en cacher représentent "une menace pour la sécurité d'Israël".

C'est pourquoi nous vous invitons à participer à une **soirée** de bilan et de témoignages:LE VENDREDI 2 SEPTEMBRE 2011 à 19 h

Salle "La Braise" - Rue Zénobe Gramme 11 à Charleroi

Avec la participation de :

Yvonne Wavreille, de retour de Palestine
Yannick Vanonckelen, l'infirmière belge du "Tahrir"
Lucie Nardella, David Dupire et Myriam De Ly,
emprisonnés puis expulsés par Israël en juillet
Photos et vidéo sur grand écran.

P.A.F. : 2 €

Infos : 0473 28 63 75
